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Exmo. Senhor: 

VALDIR JOSÉ LUDWIG 

DD. Prefeito Municipal 

IVOTI - RS 

 

                       Ao cumprimenta-lo cordialmente, informamos que na Sessão Ordinária do 

dia 07/04, o Vereador MARCIO GUTH solicitou conforme segue: 

1 -  Que o Executivo verifique a possibilidade de colocar um porteiro em cada escola para 

aumentar a segurança dos locais; 

 2 - Que seja intensificada a fiscalização dos comércios aos finais de semana, em especial, 

Cervejaria Rotula Bier, música alta (reclamação de moradores) e grande aglomeração de 

pessoas, atrapalhando a circulação de veículos que passam pelo local. Sugestão: Fazer 

uma escala com os fiscais durante os finais de semana e pagar como horas extra; 

 3 - Providências com relação aos recolhimentos dos entulhos por toda a cidade. Sugestão: 

divulgar nas mídias sociais as datas para recolhimento nos bairros, e se mesmo com a 

divulgação as pessoas não cooperarem, que as mesmas sejam notificadas.  

4 – SUGESTÃO: Fazer um Edital de licitação para parceria com empresas de tele 

entulhos, especificamente para recolher o material proveniente de demolições e reformas, 

onde os moradores poderiam ligar para a Prefeitura antes de fazer o serviço, solicitando o 

papa entulho. 

5 – SUGESTÃO PARA TRITURAÇÃO DE GALHOS: que os galhos sejam recolhidos e 

triturados em local específico. 
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6 – Que o Executivo encontre uma solução para a falta de calçadas e citou o caso de duas 

senhoras que quase foram atropeladas na Regis Bitencourt, por não ter calçada para 

caminhar; 

7 - Informações sobre auxílio aos estudantes que estudam fora do Município, se ainda 

existe ou como funciona? 

8 – Sobre o auxílio repassado ao Grupo Sol Nascente, se existe a possibilidade de 

aumentar o valor.  

 

                        Sem mais, reiteramos votos de estima e apreço. 

 

 
                                                                                                      CLEITON BIRK 
                                                                                                Presidente do Legislativo 
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